
Ce qui me rend

heureuse, c'est

d'entrevoir la vraie

nature de l'esprit

humain, celle qui se

cache tout au fond.

C'est un joyau.

Christine 40 ans Narbonne
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